Une communication pratique et citoyenne Réalisés 2020 - 2024





Il y a un 5 ans, nous vous promettions de revoir notre communication pour ne former qu'une seule commune, c'est chose faite avec : un seul site internet (promesse tenue), une liste de diffusion (promesse tenue), l'arrivée de Panneau Pocket sur vos smartphones, la création d'un compte Instagram, des panneaux informatifs-abribus et le panneau lumineux (promesse tenue), des bâches aux entrées de ville et un agenda annuel en plus du MC info réalisé en interne tout au long de l'année (promesse tenue).

Les horaires des mairies et l'accueil téléphonique ont été élargis (promesse tenue) et des astreintes élus et agents ont été mises en place.



Comme vous le voyez, nos moyens de communication sont multiples mais nous avons décidé d'en ajouter deux en 2025! Des petites capsules vidéo pour présenter les bâtiments et les actions de la commune et l'installation d'une tablette tactile pour servir de borne d'accueil dans la Mairie principale.